

Mai 2024

Eigentlich wissen wir es ja, dass unsere ersten Farbtupfer nochmals verschneit werden. Das ist sehr schade, aber in der Zwischenzeit haben sich die Pflanzen wohl wieder erholt und wir dürfen einem schönen Frühling entgegenblicken.

Und schon naht unser Gartenbesuchstag. Im Aprilrosenblatt steht schon, wohin unsere Besuche gehen. Einladung und Anmelde-möglichkeit dazu sind unterwegs

Ich danke schon im Vorherein allen, welche uns empfangen und ihre Gärten zeigen werden.

Dann sind wir auch an der Organisation unseres Rosenwochenstandes. Wir erscheinen wie üblich mit dem Sonnenschirm und einigen Stühlen, verkaufen Pflanzen (diesmal für Roth Kesswil), und beraten und geben Auskunft. Ein wichtiger Aspekt ist auch die Neu mitglieder-Werbung. Alle, die sich für die Standbetreuung angemeldet haben, erhalten für den Eintritt und die Mittagsverpflegung einen Beitrag vom SFR. 20.–.

Am Montagabend 24. Juni um 18.00 Uhr treffen wir uns bei der ref. Kirche in Bischofszell zu einem kleinen Apéro und wer den von Roland Münger abgeholt. Roland führt uns durch die Ausstellung und reser viert uns Plätze für das anschliessende Konzert. Auch für diesen Anlass bekommt ihr noch Genaueres und eine Anmelde-möglichkeit.

Wir haben noch zwei Zusatzdaten ins Jahresprogramm gestellt. Am 13. August um 10.00 Uhr starten wir mit einem Rundgang im Hudelmoos und haben danach die Möglichkeit, unser selbst mitgebrachtes Grillgut zu wärmen und zu geniessen.

Für die Agenda:

Am 26. November um 16.00 Uhr stimmen wir uns in die Adventszeit ein. Wir treffen uns in der Obermühle in Amriswil. Jeden ersten Dienstag im Monat treffen wir uns bei Blumen Gschwend in Kradolf.

Ich freue mich aufs Wiedersehen in den vier Gärten und an der Rosenwoche.

Herzliche Grüsse durch den Frühling!

Irene Schneider, Präsidentin TG

Wigärtlistrasse 8, 8274 Tägerwilen
Irene.schneider@mxp.ch, 079 540 31 25

[nach oben](#)